



Les élèves de 3e sensibilisés aux Gestes qui sauvent

publié le 22/05/2022

Du 4 au 19 mai, tous les élèves de 3ème du collège ont été sensibilisés aux gestes de secours, en apprenant "Les Gestes qui sauvent" ou GQS (session de 2 heures).

Lors de cette sensibilisation, chaque élève a acquis des savoirs et des savoir-faire qui lui permettront de mettre en œuvre une action citoyenne d'assistance à personne en réalisant des gestes de premiers secours, dans plusieurs situations : lorsqu'une victime saigne, présente une plaie grave, est inconsciente avec ou sans respiration.

L'élève est aussi sensibilisé à la protection, à l'alerte et à la surveillance.

Chaque élève ayant participé se verra remettre une attestation de présence et de suivi de la formation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.